

# *Concluye en La Habana encuentro de jóvenes creadores de las Américas*

---



La Habana, 22 sep (RHC) El cuarto encuentro de Pensamiento y Creación Joven en las Américas, Casa Tomada, concluye este viernes en La Habana con los resultados de los talleres dedicados a la búsqueda de espacios y a la escritura de lo público y lo privado.

En las presentaciones del proyecto Nuestra América, los participantes mostraron acciones destinadas a lograr mejores articulaciones entre empresas portadoras de saberes diversos, y a procurar el fortalecimiento del espíritu creador en los procesos políticos liderados por jóvenes.

En tanto, el segundo taller a cargo de la colombiana Gloria Esquivel y el argentino Gabriel Cortiñas, estuvo dirigido a escritores en formación, con obras publicadas o inéditas, y a la escritura como forma de resistencia.

Para esta última jornada está previsto un intercambio entre los delegados de casi una veintena de países en solidaridad con Cuba tras el paso de huracán Irma.

Además inaugurarán la intervención de graffiti del proyecto Nosotras estamos en la calle, de Perú, y la acción de Pañuelos Mamey Wear, integrado por los cubanos Claudio Sotolongo, Miguel L. P. y Yaimel López.

Desde el día 19 confluyeron en la capital cubana jóvenes creadores de México, Colombia, Argentina, Brasil, Guatemala, Costa Rica, Chile, Puerto Rico, Venezuela, Francia, Nicaragua, Estados Unidos, Perú y Canadá, además de Cuba.

Entre otros tópicos revisaron las estrategias de existencia y posicionamiento de la producción cultural contemporánea, los conflictos y movilizaciones por el derecho al territorio, los derechos de la naturaleza y su protección, y el papel de los jóvenes en la construcción y salvaguarda de la memoria histórica en el hemisferio. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/142128-concluye-en-la-habana-encuentro-de-jovenes-creadores-de-las-americanas>



**Radio Habana Cuba**